

11/20 ふれあいキッズin真駒内曙中学校



真駒内曙中学校体育館で、同校2年生が乳幼児とのふれあい体験を行いました。最初は戸惑っていた生徒たちも、赤ちゃんを抱っこすると、優しい笑顔がこぼれていました。

11/28 第20回「無事故もち」街頭啓発



▲掛け声に合わせて「よいしょ！」

▼スピードは出さないでね！



定山溪交番前の国道230号沿線で、定山溪地区交通安全運動推進委員会などが中心となり、地域住民や定山溪小学校の児童たちが沿道で交通安全を呼び掛け、道行く車に3色の「無事故もち」を配布しました。

12/10 幼稚園児による「防火祈願もち」配布



▲南区役所ごあいさつ！

真駒内幼稚園で恒例の「もちつき大会」が行われました。その後、年長の幼年消防クラブ員が、南区役所の来庁者に「火の用心」を呼び掛けながら、つきたての「防火祈願もち」を配りました。

12/6 ふるさとふじの子ども会議

藤野小学校で「ふるさとふじの子ども会議」が開催されました。藤野地区の各小・中学生が「私たちの学校自慢」をテーマに各学校の取り組みを発表。その後お互いの発表について意見交換をしました。



▲藤の沢小学校児童の発表

